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! ! ! !本报讯 新一届市政府第一次常务会议昨天
上午举行，会议明确市长、副市长分工，研究进一
步加强政府自身建设工作，并就做好“两会”书面
意见和提案办理、春节保障等工作进行部署。市
委副书记、市长杨雄主持会议并指出，要切实按
照中央和市委有关规定，把转变职能作为加强政
府自身建设的中心环节，更加注重提高行政效
率，更加注重推进依法行政，更加注重改进工作
作风。要高度重视、实事求是地做好书面意见和
提案办理工作，重在落实责任、重在解决问题、重
在加强沟通。要特别重视节日期间城市运行安全
和生产安全管理，全力做好公用事业服务保障和
市场供应，让全市人民度过一个欢乐、祥和、平安
的春节。
会议指出，必须把加强政府自身建设放在更

加突出的位置，进一步加大推进力度。制订《市政
府关于加强自身建设的若干规定》，就是要把中

央和市委的新要求在政府自身建设上具体化、抓
落实，把我们在工作中形成的好做法、好经验制
度化。《规定》出台后，市领导要带头执行，各部门
要思想认识到位，行动落实到位，市政府办公厅、
市监察局要定期开展监督检查。

会议指出，今年两会期间，共收到代表书面
意见 !"#件，政协提案 $"!件，总数与去年基本
持平。要从坚持以人为本、执政为民的高度，进一
步加强书面意见和提案办理工作。市领导要继续
带头办理难度大、综合性强、涉及面广的书面意

见和提案，各部门要严格落实“一把手”负责制；
要明确主办、会办单位责任，形成办理合力；要坚
持实事求是、务求实效，加强与代表委员的沟通
协商，兼顾各方诉求，努力寻求解决问题的“最大
公约数”；要重视反馈，相关部门要跟踪检查办理
情况并督促落实。

会议还指出，春节即将来临，要以对人民群
众高度负责的态度做好节日期间各项工作。城市
安全是“高压线”。对消防、交通、食品卫生等重点
领域，必须进一步排查隐患，加强值守，把责任落
实到位，充分做好应急准备；水、电、气等服务供
应是“生命线”，要做好供水、供电、供气、通信等
服务保障，确保服务及时响应和报修及时处理；
市场供应是“保障线”，要确保市场供应和价格基
本稳定，坚决依法查处各种市场违法行为，服务
好市民“菜篮子”。
会议还研究了其他事项。
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! ! ! !据新华社沈阳 !月 "日电（记者 张非非）东
港市卫生局负责人在此间介绍，东港市社会保险
门诊部因发生疑似医源性感染事件，目前已被东
港市卫生局实施查封，被责令停业整顿；该门诊部
外科医生薛某已于 #月 #日被东港市公安局刑事
拘留，正在接受警方调查。
据辽宁省东港市政府部门最新通报，东港市

某门诊部发生的疑似医源性感染事件涉及的患者
上升至 %#&人。其中自觉不适、需要进一步住院检
查的人数 '(人。
记者 )日晚在东港市中心医院传染科病房看

到，*位患者正在两个病房内休息。据他们说，他

们都是 %月 #%日至 %月 #'日陆续来到该院，验
血后被确认感染急性丙型肝炎而住院接受治疗
的。此前，他们均曾在当地某门诊部接受过静脉曲
张介入治疗。

据介绍，%月 #$日东港市卫生局接到当地群
众举报后，经调查发现，曾在该门诊部接受过静脉
曲张治疗的患者，疑似集体感染丙肝。经辽宁省和
丹东市有关部门调查，该事件不排除与门诊部医
疗行为有关。事件发生后，当地政府部门采取了相
应的紧急措施。截至 #月 #日晚，在该门诊部接受
静脉曲张治疗的 %#&名患者全部查找到，并进行
了采血检查。

治静脉曲张疑似集体感染丙肝
东港市涉医源性感染事件患者增至120人
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%月 %*日，浦东中国船舶大厦内一男子扬
言有炸弹，属地公安机关迅速疏散人群。信息即
刻通过微博传播开去。

去年，警方还通过微博及时澄清了“静安寺
附近 (岁女童提供性服务”“闸北一男子在出租
车上被人拖下抢劫”“一网民女儿被黑衣女子拐
走”等不实传言。
事件处置过程中，上海公安微博动态发布信

息，确立了警方在突发案事件信息发布中的权威
性，挤压了不实信息的生存空间。

用互动交流拉近距离
刚结束的上海两会，“+警民直通车·上海”

与“+上海发布”针对快速增长的出行需求与难
以扩容的道路条件之间的矛盾，携手发布了“请
你来给‘治拥堵’支招”专题博文，与网民深度探
讨拥堵症结。像这样通过政务微博问计于民、问
需于民，最终服务于民的形式，已然成为了上海
公安运用微博促进现实工作的重要手段和方法。

#&%#,#&%"岁末年初，上海公安微博通过开
展系列微访谈的形式向网民述职。经侦、治安、刑

侦、出入境、交警、轨交等 $家与民生密切相关的
业务单位领导，纷纷就网民关心的“安全使用银
行卡”“防范电讯诈骗”“打击街面犯罪”“新交规
施行”“冬季防火和烟花爆竹管理”等热点话题与
网民在线交流，通过你来我往的互动问答，让市
民群众参与公安工作，同时得到更多网民的理解
和支持。$场微访谈共收到网民提问 ())个，各
单位现场回答问题 %)*个。

去年上海公安微博还积极响应网民求助，
“跨省爱心接力救助病儿‘小曦曦’”“微直播寻找
走失孩童”等，亲民形象深入人心。
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